

Continental fährt mit 21,4 Mio. Winterreifen Absatzrekord ein

Weltweit hat Continental im Jahr 2012 rund 21,4 Mio. Winterreifen verkauft. Der Reifenhersteller aus Hannover konnte damit trotz eines Markteinbruchs von rund zehn Prozent sogar um einen Prozentpunkt zulegen. Gut 20,1 Mio. der Winterreifen für Pkw, SUV und Transporter hat der Marktführer in diesem Segment im vergangenen Jahr im europäischen Ersatzgeschäft an seine Handelspartner verkauft.

"Mit diesem neuen Absatzrekord besonders im europäischen Pkw-Reifen-Ersatzgeschäft konnten wir in nennenswertem Umfang Marktanteile dazu gewinnen. Darauf sind wir in Anbetracht des schwierigen Marktumfeldes sehr stolz", kommentierte Nikolai Setzer, Reifen-Vorstand der Continental AG, dieses Ergebnis. (ampnet/deg)